



Communiqué du Corps de police

Interpellation d'un suspect de dommages à la propriété sur des panneaux d'affichage

Mercredi 5 mai 2021, vers 3h du matin, un individu suspecté d'avoir causé des dommages à la propriété sur des panneaux publicitaires a été interpellé dans le sud de la ville. Cette personne a été acheminée à l'Hôtel de police, puis placée en détention provisoire. Une enquête est actuellement menée par la Police judiciaire de Lausanne, sous la conduite du Ministère public, afin de déterminer l'étendue des dommages causés, des plaintes ayant été déposées à la suite de nombreux cas similaires.

Mercredi 5 mai 2021, peu après 3h du matin, un individu suspecté d'avoir causé des dommages à la propriété sur des panneaux publicitaires a pris la fuite à la vue de la police, dans le sud de la ville. Il a été rapidement interpellé, avec l'appui d'une patrouille de la brigade canine. Cette personne a été acheminée à l'Hôtel de police, puis placée en détention provisoire. Il s'agit d'un homme de 25 ans, de nationalité suisse, domicilié dans la région lausannoise.

Une enquête est actuellement menée par la Police judiciaire de Lausanne, sous l'autorité d'une procureure du Ministère public, afin de déterminer l'étendue des dommages causés, de nombreux cas similaires dans la région lausannoise ayant fait l'objet de plaintes pénales. Les investigations sont menées avec l'appui des inspecteurs de la Police de Sûreté vaudoise.

Dans le cadre de cette interpellation, plusieurs personnes se sont rassemblées le lundi 10 mai entre 20h30 et 23h30 devant l'Hôtel de police, en soutien à la personne appréhendée. Il n'y a pas eu de perturbations ni de dommages lors de cet attroupement.

L'homme interpellé ayant décidé d'entamer une grève de la faim, un suivi adéquat a été mis en place.

Au vu des investigations actuellement en cours, il ne sera répondu à aucune question au sujet de cette affaire.

Le Corps de police

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- Mme Alexia Hagenlocher, chargée de communication. 021 315 33 05

Lausanne, le 11 mai 2021